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会長 楠 英夫　幹事 楢戸 憲一

出席状況

2023 年 7 月 25 日　 3号
2023 年 7 月 18 日　第 3例会報告

₁．点　　鐘	 楠英夫会長

₂．ロータリーソング斉唱

（奉仕の理想）

₃．幹事報告

₄．7月結婚記念日の紹介	 親睦活動委員会

₅．ニコニコＢＯＸの発表	 𠮷田正一副ＳＡＡ

₆．クラブ協議会

本年度の事業計画と抱負の発表

	 楢戸憲一幹事

₇．出席状況報告	 出席委員会

₈．点　　鐘	 楠英夫会長

₉．ロータリーソング斉唱

（四つのテスト）

（司会進行：山口裕由ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席訂正率
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

88 62 7 72.09 1・2・6・8 5・17 6 79.07

次週のプログラム
8 月 1 日（火）例会は休会，8日（火）の例会は，
2022-23 年度決算，2023-24 年度予算についての
全員協議会に続き，中山元章国際委員長の卓話で
ございます。

本日のプログラム
2023-24 年度	 各委員会事業報告と抱負及び予算
についてのクラブ協議会です。続けて，説田賢哉
職業奉仕副委員長より研究会報告がございます。



【クラブ協議会】

本年度の事業計画と抱負の発表	 進行：楢 戸 憲 一 幹事

クラブ管理運営委員会	 岡 信 彦 委員長

クラブ管理運営委員会には，出席委員会，親睦活動委員会，プログラム委員会，会報委員会，

公共イメージ・ＩＴ委員会と 5つの委員会の委員長が運営委員会の委員となっています。その

中でも，出席委員会，親睦活動委員会，会報委員会は早くロータリーに慣れ，会員の名前や顔

を覚えるために新しい会員で構成しています。出席委員会，親睦活動委員会は早めに出席し会

員を出迎えます。プログラム委員会は，毎週の例会の卓話スケジュールを管理し，会報委員会

は，クラブの歴史を重ねる大切な役割を担っています。ですから例会の様子，奉仕活動の写真，

インターアクト，ローターアクトの例会等を会報に載せてほしいと思っています。公共イメー

ジ・ＩＴ委員会ですが，現在	土浦南ＲＣのマイロータリーの登録者は 28％で地区内 53 位です。

マイロータリーの登録を推奨していますのが，大高ガバナーエレクトですので，来年のガバナー

公式訪問までには何とか 80％位に増やす事が出来ればと願っています。

担当委員会と理事会のパイプ役となり，各委員会の活動に協力し，クラブにおける例会の活

性化，情報の共有化の推進を図りたいと思います。そして，ゴードンＲマッキナリーＲＩ会長

のテーマ「世界に希望を生み出そう」の方針に沿ってロータリーを楽しめる円滑なクラブ運営

を目指します。一年間宜しくお願い致します。

出席委員会	 今 野 和 義 副委員長

事業計画は例年通りでございますが，先程， 　岡パストガバナーからもアドバイスがありま

した通り，会員の皆さんが例会に出席された時に笑顔でお迎えして気持ちよく例会に臨めるよ

う頑張って参ります。予算は 50 万円です。宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会	 清 野 宏 之 委員長

11 月の「ロータリー財団月間」に向けてお声掛けをしていくということと，楢戸幹事とと

もに下館のほうに地区のセミナーを受けて参ります。後程そのご報告をさせて頂きます。最後

に申し上げますが，一人当たりの年次寄付 170 ドルになります。また，ポリオプラスを 20 ド

ルと勘違いされている方がいらっしゃいますが 30 ドルになります。合計 200 ドルとなります

ので，どうぞ宜しくお願い申し上げます。

親睦活動委員会	 阿 部 　 彰 委員長

事業計画としましては毎月第一例会と第 2例会に誕生日，結婚お祝いを行います。また，親

睦ですので慰労会，お月見例会，ガバナー公式訪問，クリスマス例会，新年会等の運営をさせ

て頂きながら，会員の参加を促進し，会員相互の親睦を図っていきたいと思っております。今



年度の予算は 450 万円で委員会活動をさせて頂きます。一年間宜しくお願い致します。

プログラム委員会	 米 山 忠 康 委員長

事業計画は，楠会長の意向に沿った有意義なプログラムを立案，計画していきたいと思いま

す。具体的には会員相互理解，情報交換，地域及び，地区との連携を柱とした卓話構成をして

きたいと思います。昨年は 8月の 1か月が休会となりましたが，今年は 1年間しっかり出来る

と思いますので，楽しく有意義な例会にしていきたいと思います。予算は 10 万円でございま

す。1年間宜しくお願い致します。

会報委員会	 藤 田 憲 之 委員長

事業計画としましては，的確な情報発信ということがありましたが，それだけではなく，必

要な情報を幅広く，分かりやすい読みやすいコメントを心がけて週報を作成していきたいと思

います。宜しくお願い致します。予算計画としましては 90 万円を考えております。1年間頑

張って参ります。

公共イメージ・ＩＴ委員会	 柴 沼 博 之 委員長

ロータリーの意図や活動，業績を地域の人に広報すること，社会奉仕委員会や，会報委員会

と連携をして広報すべき事業活動を把握して，各種メディアやクラブのＨＰにて情報公開をし

てきます。そしてこれが一番重要ですが，マイロータリーのアカウント登録を 80％くらいに

は伸ばしていきたいと考えております。これには皆様の協力が大事ですので，例会の後にでも，

皆様にＰＣを持ってきて頂きまして，私がサポートをしていきますので登録を進めさせて頂け

ればと思っております。予算としましてはレンタルサーバー代月 5,000 円で年間 66,000 円，予

備費として 54,000 円の計 12 万円を計上しております。宜しくお願い致します。

ロータリー情報委員会	 海老原　一　郎　委員長

抱負という事でございますので，今年度は南ロータリー創立以来の歴史を辿って，正確な情

報を残したいと思っております。新旧 2世代のリストを作成致しますのでご協力のほど宜しく

お願い致します。ロータリーの公式行事，地区大会，ＩＭ，ガバナー公式訪問，こちらへの積

極的な参加をお願いしまして一年間の抱負とさせて頂きます。宜しくお願い致します。

雑誌委員会	 齊 田 克 史 委員長

委員会の活動としましては例年と大きく変わることはございませんが，会員の皆様にロータ

リーの友の雑誌を読んで頂くという事と，参加をして頂きたい，この 2つを大きな目標とさせ

て頂きます。特に皆様にお配りしました 7月号において，冒頭の部分に高野孫左ヱ門ロータ

リーの友事務所代表理事の言葉が掲載されております。こちらに，ロータリーの友をこういう

方針で作っている，ロータリーの友を読めばロータリーの活動の助けとなるという現状がしっ



かりと書かれております。また，投稿のページには，クイズですとか，俳句，短歌も含めて皆

様にロータリーの友に参加して頂く方法が書かれております。この部分も皆様に目を通して頂

き，積極的にロータリーの友を活用して頂き，ロータリー活動の助けとして頂きたいと思いま

す。宜しくお願い致します。

会計	 井 坂 雄 祐 委員長

事業計画ですが，貴重な会計ですので，適正な会計処理を心がけます。収支報告書を毎月作

成し，各委員会の予算執行状況を明確にし，各委員会のクラブ活動がスムーズにいくように致

します。収支報告書は役員理事会に報告させて頂きます。1年間宜しくお願い致します。

会場監督	 山 口 裕 由 委員長

事業計画としまして，会長，幹事，各委員長と連携を密にし，スムーズな例会運営に努めて

参ります。ニコニコボックスの収支目標ですが 300 万円と致しました。皆様のご協力を頂きな

がら目標達成に向かって頑張りたいと思います。また，ご来賓やご来訪ロータリアンの方々を

歓迎し，南クラブらしさを感じて頂けるよう心掛けていきます。来賓あいさつ，卓話の時は私

語，途中退席をしないようお願い致します。新しい鈴も購入しましたので活用させて頂きたい

と思います。予算は 40 万円となっております。

職業奉仕委員会	 福 田 昭 一 委員長

事業計画としましては，優良事業所訪問がメインとなりますので，楠会長と相談をしながら

訪問先を決めさせて頂きたいと思っています。毎年 1月が「職業奉仕月間」ということで，卓

話をさせて頂きますが，実は 7月 15 日の奉仕プロジェクトリーグセミナーに私が出席出来ず，

説田副委員長に代理出席して頂きました。ですから，卓話は，是非説田副委員長がやりたいと

おっしゃっていますので，研究会報告と併せて月間卓話も説田副委員長にやって頂きたいと

思っております。今年度の予算としましては 35 万円となっております。1年間宜しくお願い

致します。

社会奉仕委員会	 稲 本 修 一 委員長

事業計画は地域社会密着型奉仕行動を実践しということになっております。ロータリーは地

域の奉仕団体と共同して奉仕することを勧められております。皆様方も様々な活動に加わって

いると思いますので，一緒に活動出来そうな事業がありましたら是非ご一報頂き，理事会で検

討させて頂いて，共に奉仕活動を展開していきたいと思っております。また，担当委員会（人

間尊重，環境保全）との連携を図って，各部会，自治体との事業を円滑に進めていきたいと思

います。またＩＴ委員会，青少年委員会との連携も深め，社会奉仕活動にも力を入れていきた

いと考えていますので皆様のご協力を宜しくお願い致します。予算計画は薪能，礎会，キララ

ちゃんバス，その他で 10 万円を計上させて頂きます。



人間尊重委員会	 江ヶ崎 　　實　副委員長

高齢者や子ども達，障害のある方々に少しでも安心安全な済みよい社会となるよう，茨城い

のちの電話 ･土浦ユネスコ協会等の機関と連携を図り，地域社会へ協力して参りたいと思いま

す。どうぞ宜しくお願い致します。

環境保全委員会	 勝 田 達 也 委員長

今年度，委員のテランの方々にご指頂きながら 1年間活動して参りたいと思います。主な事

業ですが，皆様にご協力を頂いて毎年行っております「りんりんロードの 100 本の桜の木」

「ロータリーの森」の手入れと清掃活動。警察署 ･消防本部 ･消防団の諸団体への協力，地区

補助金を活用し土浦市との事業に取り組みます。予算は 65 万円です。1年間どうぞ宜しくお

願い致します。

【家庭集会】

～	会員組織委員会 ･クラブ管理運営委員会 ･会計 ･会場監督	～　　於：さくらガーデン


